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Résumé : L’Organisation des Nations Unies a engagé plusieurs études scientifiques et 
techniques en vue de définir, comptabiliser et comparer les dépenses militaires des 
Etats dans le cadre d’une procédure de réduction de leur importance afin d’engager un 
processus de désarmement pour le développement des pays du Sud. Si d’un point de vue 
de l’analyse économique, cet effort a conduit à de nombreux résultats scientifiques 
intéressants, les négociations entre les grandes puissances ont surtout mis en évidence 
leur volonté de maintenir leur effort d’armement, dans un climat de confiance dégradé ; 
 
The United Nations has embarked on several scientific and technical studies with a view 
to defining, accounting for and comparing the military expenditure of States within the 
framework of a procedure of reduction of their importance in order to initiate a process 
of disarmament for the development of southern countries. If from an economic analysis 
point of view, this effort has led to many interesting scientific results, the negotiations 
between the major powers have above all highlighted their desire to maintain their 
armament effort, in an atmosphere of bad confidence. 
 
Mots clés : désarmement, course aux armements, dépenses militaires, ONU, 
développement 
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